



2002 Die Anmeldungen für den Wechsel ans Gymnasium fanden am 20.02. statt. Wie jedes Jahr gab es auch 2002 am letzten Freitag vor den Ferien einen Ostergottesdienst.

Das Christliche Spalatin-Gymnasium hatte insgesamt 31 SchülerInnen und 7 LehrerInnen. Da es damals die Regelschule und die Grundschule gab, musste sich das Spalatin-Gymnasium auf den 3. Stock beschränken; insgesamt gab es drei Klassen.

Am 3. September feierte das Spalatin-Gymnasium sein erstes Schulfest. Die Schüler wurden eingesegnet. Auf dem Schulhof gab es zu essen und zu trinken, aber auch Spiele durften nicht fehlen.

Lucienne Hoffmann (5a)

